

---

*Merci, Père Vincent*



Cher père Vincent, aujourd'hui, tu passes le témoin au père Jean Marie. Merci pour le service quotidien rendu à la Communauté paroissiale et à la Ville de Cavaillon, par ton attitude humble et accueillante. Merci pour la fidélité à ton service en tant que prêtre et curé. Dans le silence et en cachette, tu as essuyé beaucoup de larmes et partagé la vie de toutes les familles. Grâce à ta présence, beaucoup de jeunes ont découvert l'amitié de Jésus et un grand nombre de fiancés ont été accompagnés à la rencontre avec Jésus. Au cours de ces 22 ans, tout le monde a reçu ton attention. *Père Vincent, les Paroissiens de Cavaillon et des Vignères te disent un grand merci.*

*Merci, Père Georges*



Cher père Georges, « *merci et bonne route* » !

En ces simples mots, qui sortent de notre cœur, on peut résumer ta longue présence en tant que curé de Cheval Blanc. 28 ans de service passionné ont sûrement marqué la vie de toutes les Familles du village.

Dans la belle image du berger et son troupeau, on pourrait résumer ton service au Peuple de Dieu qui vit à Cheval Blanc. Comme le berger, tu es resté au milieu du troupeau pour le rassembler, parfois tu t'es mis derrière les brebis pour attendre et accompagner les faibles et les malades, d'autres fois, tu t'es mis devant le troupeau pour le guider et le défendre de l'assaut des loups. Voilà pourquoi les paroissiens et les habitants de Cheval Blanc, aujourd'hui, te disent : *père Georges, merci et bonne route.*